

Reventin-Vaugris

Les travaux du demi-échangeur sur l'A7 devraient débuter en septembre

Clémence Lena -



Le futur demi-échangeur doit prendre son emprise sur cet espace situé entre l'autoroute A7 et la plaine sportive de Reventin-Vaugris. Photo Le DL /C.Le.

Le projet de [demi-échangeur sur l'A7 au sud de Vienn](#) e continue de [susciter la polémique](#). Mais il avance. Si les travaux préparatoires (déboisement, déplacement de réseau, etc.) ont débuté il y a quelques mois, Vinci autoroutes annonce au *Dauphiné libéré* que le véritable chantier devrait commencer dès septembre 2024 « dans la continuité de la libération des emprises ». Les porteurs du projet tablent sur une livraison fin 2025.

Rappelons que cet échangeur doit permettre aux véhicules arrivant du sud de l'agglomération viennoise de prendre chaque jour l'A7 en direction de Lyon et aux véhicules arrivant du nord de quitter l'A7 à Reventin-Vaugris. Le projet a été [reconnu d'utilité publique](#) en octobre 2022. Selon Vinci autoroutes, il devrait capter 10 000 à 12 000 véhicules par jour.